



Graz, am 18.03.2025

Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2025 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.03.2025

Referat für Studien- und Studierendenberatung

Die Maturant:innenberatungsmesse ist abgeschlossen und gut über die Runden gelaufen, auch wenn es einen kleinen Fehler meinerseits gegeben hat. Leider gab es dieses Jahr deutlich weniger Interessierte als die Jahre zuvor, was besonders traurig war, da wir, um den Andrang den wir letztes Jahr hatten auszugleichen, doppelte Besetzungen erlaubt haben... Auf Nachfrage hat sich rausgestellt, dass sich dieses mal nicht eine einzige HTL oder kaum NAWI AHS gemeldet haben und die meisten Schulen entweder sprachlich orientiert oder HAKs waren... Das die Überschneidung mit diesen Schulen nicht so groß ist wie mit anderen ist jetzt nicht verwunderlich und sehr schade.

Daraufhin habe ich mich dann jeden Tag in den Hörsaal gestellt und uns vorgestellt, was in meinen Augen ein wenig Verbesserung mit sich gebracht hat.

Neben diesen Dingen haben wir 2 neue Berater:innen dazubekommen, welche ich, Status jetzt, den anderen morgen vorstellen werde und wir das nächste Semester wieder ausplanen werden.

Wir haben außerdem ein gemeinsames Treffen (heute, am 18.03) gehabt und diverse Dinge besprochen. Wir werden auf der Techonomy und am Tag der offenen Tür vertreten sein, hoffentlich haben zur UV meine SBs bereits ihre genauen Zeiten zugeschickt. Techonomy besprechen wir noch mit SozRef und BiPol. Auch werden meine SBs mir deren Termine bis Ende März schicken für die Sprechstunden vor Ort.

E-Mails beantworten, individuelle Beratungen vor Ort und online etc. waren natürlich auch dabei.

